

HUMAS

Pererat Silaturahmi, Pasiter Kodim 0719/Jepara Laksanakan Komsos Dengan Tokoh Agama

Agung widodo - JEPARA.HUMAS.CO.ID

Oct 17, 2022 - 00:58



Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim Jepara, Kapten Inf Ngadino Melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) Dengan Tokoh Agama di Masjid Darul Huda, Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo.

JEPARA- Dansatgas TMMD 115 Kodim 0719/Jepara, Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq, S.IP., yang diwakili Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim Jepara, Kapten Inf Ngadino melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) dengan Tokoh Agama di Masjid Darul Huda, Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara. Minggu, (16/10/2022) malam.

Saat Komsos, Pasiter Kapten Inf Ngadino didampingi Danton SSK Satgas TMMD Reguler Ke-115 Kodim 0719/Jepara, Letda Inf Junarto.

Dalam Komsos tersebut dilakukan usai melaksanakan Sholat Magrib berjamaah dengan personil Satgas TMMD Jepara dan masyarakat di masjid yang jaraknya tak jauh dari Poskotis TMMD tersebut.

Menurut Pasiter Kodim 0719/Jepara, Kapten Inf Ngadino Komsos yang ia lakukan bertujuan untuk mempererat hubungan antara Satgas TMMD dengan Tokoh Agama sekitar. Terutama pengurus atau takmir Masjid Darul Huda, Ujungwatu.

"Satgas TMMD itu, tidak sekedar menyelesaikan program fisik atau non fisik saja. Memupuk kebersamaan dan rasa saling hormat-menghormati antar sesama pemeluk agama di wilayah sasaran TMMD, juga sangat penting dibangun," kata Kapten Inf Ngadino.

Usai Komsos dengan takmir Masjid Darul Huda, Pasiter Kodim Jepara ini melanjutkan silaturahmi ke Kepala Desa atau Petinggi Ujungwatu, Sungatono. Saat tiba di kediaman Petinggi pukul 20.00 WIB disambut langsung oleh orang nomor satu Desa Ujungwatu tersebut.

Sementara itu, saat dihubungi terpisah Danramil 12/Donorojo, Kapten Chb Edi Susanto menambahkan, silaturahmi ke tempat Tokoh Agama di wilayah pelaksanaan TMMD adalah bentuk kedekatan TNI dengan pemuka-pemuka agama.

"Tujuan kita bersilaturahmi itu, untuk bersama-sama menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. Termasuk menyukseskan program TMMD di Ujungwatu ini," pungkas Kapten Chb Edi Susanto.

Redaktur : Widodo

Reporter : JIS Agung